

entorno

EMPRESAS | MERCADOS | ECONOMÍA | POLÍTICA | PERSONAJES | MUNDO | ACTUALIDAD

OPERACIÓN DECOUPLING

El recorte al programa de estímulo económico de la Reserva Federal de Estados Unidos puso en aprietos las monedas de los países emergentes. México, con sus reformas y fundamentos económicos estables, busca marcar distancia para retener inversiones.

EN EL MISMO BARCO

El mercado suele tener un bloque de países emergentes de moda. Pero no todos están expuestos del mismo modo al reciente éxodo de capital.



1 DE ENERO LA FED RECORTA SU PROGRAMA QE3 A 75,000 MDD DE 85,000 MDD MENSUALES PARA COMPRAR BONOS DEL GOBIERNO.



23 DE ENERO

El peso argentino pierde 11% contra el dólar, su peor caída en un día, desde 2002.

La tasa de inflación de Argentina llega a 25%.



24 DE ENERO

El secretario de Hacienda, **Luis Videgaray**, defiende en Davos la causa mexicana.

“Los países que tienen un entorno económico más robusto, que no tienen desbalances significativos, están mejor preparados”.



30 DE ENERO

Ben Bernanke se despide de la dirección de la Fed con un **nuevo recorte de 10,000 MDD** al QE3.

Videgaray es nombrado ministro de Finanzas del año en Londres, por la revista *The Banker*.

“México es aún una economía emergente, una muy abierta, así que es natural que experimentemos alguna volatilidad, pero estamos en mucho mejor forma que otras economías”.



1 DE FEBRERO

Janet Yellen toma las riendas de la Fed. Su principal desafío es encontrar el momento adecuado para comenzar a elevar la tasa de interés de referencia en Estados Unidos.

5 DE FEBRERO

Moody's aumenta la calificación para la deuda soberana de México a **A3 de Baa1**

Chile era el único país de Latinoamérica con una calificación A.

11 DE FEBRERO

“Es probable que sigamos recortando el ritmo de nuestras compras [de bonos gubernamentales] en pasos mesurados”.

Yellen, en su primera aparición ante el Congreso.

“Esta decisión ayudará a los inversionistas a diferenciar entre activos de emergentes, en donde México sobresale como una de las mejores opciones disponibles y a reducir la prima de riesgo en activos locales”.

GABRIEL CASILLAS, DIRECTOR GENERAL DE ANÁLISIS ECONÓMICO DE BANORTE.

